

Evalúan propuestas innovadoras de la región

Sercotec evaluó 34 proyectos de las provincias de Iquique y el Tamarugal como parte del fondo Capital Semilla Emprende 2025. Las iniciativas destacaron por su innovación y enfoque sustentable, incluyendo propuestas como impresión 3D, gastronomía, joyería personalizada, moda con propósito y ataúdes para mascotas hechos con cartón reciclado.

Durante las sesiones del Comité de Evaluación también se revisaron proyectos con impacto social y tecnológico, como aulas inmersivas y servicios de belleza sostenibles. En el Tamarugal se sumaron iniciativas de reparación de celulares, alimentos, hidroponía, talleres infantiles y textilería local.

El director de Sercotec Tarapacá, Guillermo Vi-



HUBO DIVERSAS PROPUESTAS.

centelo, valoró las propuestas: "Hemos visto ideas que no sólo son novedosas, sino que incorporan un componente de sustentabilidad e innovación que permite proyectar un impacto que transciende en el tiempo".

Los resultados se darán a conocer en tres semanas.